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(Zusammenfassung von JEM) 

Was bedeutete der Apfel im Garten Eden wirklich? | Der mythische goldene Apfel ist 
real und wurde den Unsterblichen gegeben | Wie waren die Äpfel mit dem Baum 
des Lebens, dem Buch des Lebens, verbunden? | Was bedeutet es für uns und den 
Tiefen Staat, dass die Äpfel heute wieder mit dem Baum des Lebens verbunden 
sind?  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am Mittwoch, 8. März 2024 den Nachrichten 
auf United Network Earth veröffentlicht, dass für Abonnenten zugänglich ist. Kim 
Goguen hat uns erklärt, was der Apfel im Garten Eden wirklich bedeutet und wie der 

tiefe Staat glaubte, dass er ihnen helfen würde, was nicht der Fall war. Lies dich ein! 

   
 HINWEIS: Meine Domain und mein Host sind derzeit in Arbeit.   
 Ich weiss ehrlich gesagt nicht, wie lange es dauern wird,   
 aber ich werde in der Zwischenzeit hier posten.  
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Der Baum des Lebens und der Anti-Baum des Lebens 

Letzte Nacht gab es eine grosse Veränderung in Bezug auf den Baum des Lebens und den Anti-Baum 
des Lebens, denn sie duellierten sich im Multiversum. Der Baum des Lebens hat viele Äste, die sich in 
jede Dimension, jede Dichte und jedes Wesen erstrecken. Die 3. Dichte, die sich dazwischen und im 
Inneren befand, war die Dichte 2 und die Dichte 1. Für den Anti-Lebensbaum war es unten genauso. 

Die Unsterblichen 
Am Anfang der Schöpfung des Universums gab es Wesen, die man die Unsterblichen nannte und die 
auch als Engel, Erzengel und Herrscher der Reiche bekannt waren. Es gab Millionen oben und Millionen 
unten und jeder von ihnen erhielt einen Goldenen Apfel. 

Was war der Goldene Apfel eigentlich? 
Der Goldene Apfel war ein Geschenk, das mit Weisheit gefüllt war; zum Teil könnte man es die Liebe 
der Quelle nennen. Und weil wie oben, so unten, erhielten beide Seiten die Goldenen Äpfel, die kristallin 
und rund geformt sind, und jeder nannte ihn einen Apfel. Im Laufe der Zeit wurden dann einige der 
Äpfel zu Wissen. Und in den letzten Tagen wurde die Frage, was es mit den Goldenen Äpfeln auf sich 
hat, zu einem grossen Thema. 

Die Quelle sagte, dass der Apfel tatsächlich so weit vom Baum fällt. Worauf hat er sich bezogen? 

Nun, wenn du dir vorstellst, dass der Lebensbaum und der Anti-Lebensbaum durch die Äste mitein-
ander verbunden sind, wäre das wie die Adern der Quelle im gesamten Multiversum, das Blut der 
Quelle, der Essenz, der Energie, des Bewusstseins, der Materie und der Weisheit sowie der kristallinen 
Zeit würde durch das gesamte Multiversum fliessen. Das Gegenteil war in der unteren Astralebene der 
Fall.  Die Goldenen Äpfel waren noch durch die Unsterblichen bezüglich des Baumes verbunden, aber 
sobald der Apfel vom Baum getrennt wurde, begann das Leben in ihm zu schwinden, er hatte kein 
Leben mehr in sich. 

Der tiefe Staat hatte eine tiefe Verbindung zu den niederen astralen Unsterblichen und als sie 
sich vom Baum des Lebens trennten, wurden die Äpfel schliesslich unfruchtbar und dunkel und 
so entstand das, was in der Bibel der Baum der Erkenntnis und der Baum der Weisheit genannt 
wird. 

Wissen und Weisheit sind zwei sehr unterschiedliche Dinge 

Weisheit 
Weisheit ist deine Intuition, dein angeborenes Wissen, und sie kommt nur aus der Quelle. Sie ist immer 
reichlich vorhanden, fliesst ständig und hört nie auf. Wenn du dich mit deinem inneren Wissen ver-
bindest, wird es dich niemals in die Irre führen. Du kannst auf alles eine Antwort bekommen, wenn du 
die Antwort in der Quelle suchst. Das Einzige, was du mit Weisheit nicht tun kannst, sind dunkle und 
böse Dinge. Sie wird dir nie die Antwort darauf geben, wie du ein Land übernehmen, einen Planeten 
in die Luft jagen oder Menschen vernichten kannst. Aber sie wird dir die Weisheit aller natürlichen 
Dinge in der Welt und im Multiversum geben. 
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Wissen 
Als die Äpfel getrennt wurden, begannen alle Äpfel bezüglich der Quelle zu schwinden, weil die 
Weisheit von der Quelle getrennt wurde und nur noch Wissen übrig blieb. Wissen ist eine Information, 
die von einem Wesen zum anderen weitergegeben wird. Es ist eine historische Aufzeichnung; es ist 
das, was du in 99,9% der Fälle im Internet findest. Es gibt einige Menschen, die Weisheit bezüglich des 
Internets vermitteln, aber alles, was wir wissen, was wir durch unsere Medien usw. erhalten, ist Wissen. 

Mit Weisheit brauchst du kein Wissen, denn du hast die ganze Weisheit.  
Wissen erschafft nichts Neues, es gibt lediglich Informationen bezüglich des Wissens weiter. 

Eva in der Bibel 
Am Anfang der Menschheitsgeschichte steht in der Bibel, dass Eva vom Baum der Erkenntnis von Gut 
und Böse gegessen hat. Die Erkenntnis von Gut und Böse kam also von einem der Äpfel der Erkenntnis 
und nicht von den Äpfeln der Weisheit, denn zu diesem Zeitpunkt war es bereits dunkel. Deshalb 
heisst es, dass die Schlange sie überredete, von dem Baum zu essen. 

Der Anti-Silent Circle hatte einen Apfel der Erkenntnis in seinem Besitz 

Der tiefe Staat, oder besser gesagt der Anti-Silent Circle, hatte lange Zeit etwas in seinem Besitz, das 
wir den Apfel des Wissens nennen würden. Ich habe schon unzählige Male erwähnt, dass sie weiterhin 
aus diesen alten Texten lesen und ich konnte nicht verstehen, warum, denn alles hat sich verändert. 
Warum weiss ich nicht, dass sich alles verändert hat? Nun, ich habe es endlich herausgefunden. Es 
liegt daran, dass die Äpfel direkt mit den so genannten Büchern des Wissens verbunden waren, die 
Informationen enthalten, die vom Apfel kamen. 

Die Bücher des Wissens 
Die Bücher des Wissens sind fast halbholographisch und werden sowohl in einer Lichtsprache als 
auch in einer Anti-Lichtsprache geschrieben, weil sie beide irgendwie gleich aussehen. Man könnte 
sie als die Sprache der Unsterblichen oder Engel bezeichnen. Sie erhalten all diese Informationen aus 
den Büchern des Wissens. Erinnere dich daran, dass sich das WISSEN NICHT VERÄNDERT, es ist nur eine 
Information, die von einem Wesen weitergegeben wird, sei es ein niederes Astralwesen, ein Dämon 
oder was auch immer, und es ändert sich nicht. Weisheit hingegen ändert sich, wenn sich die Um-
stände ändern, denn die Welt und das Multiversum verändern sich ständig. Jetzt wird mir klar, warum 
sie immer wieder diese alten Texte lesen und warum sie immer noch nach diesen Ausrichtungen usw. 
suchen: Weil diese Bücher nur alte Daten liefern können. Sie erhalten keine neuen Daten, während ich 
hier drüben die Weisheit erhalte. Jetzt leuchtet mir das vollkommen ein. 

Buch des Bösen und Buch des Todes 
Zusammen mit den Büchern des Wissens wurden auch Informationen von der Anti-Quelle und in ge-
ringerem Masse von den Unsterblichen weitergegeben, und in noch geringerem Masse an unseren 
globalen tiefen Staat, als das Buch des Bösen und das Buch des Todes. Deshalb glauben sie, dass sie so 
klug sind, weil sie viele dieser verschiedenen Bibliotheken von den Unsterblichen hatten und deshalb 
mehr Informationen hatten als der Rest der Menschheit. Aber das sind alles wissensbasierte Informa-
tionen. Im Buch des Bösen ging es um all die bösen Taten und im Buch des Todes um den Tod des 
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Menschen, den Tod der Seele und des menschlichen Gefässes, denn erinnere dich daran, dass nur die 
Quelle ewiges Leben gibt und mit der Seele nie etwas passiert. Aber als sie den Inkarnationszyklus er-
schaffen haben, wurde das Buch des Todes notwendig. Sowohl das Buch des Bösen als auch das Buch 
des Todes waren mit dem Anti-Baum des Bösen verbunden.  

Buch des Lebens, Buch des Lebens und Buch der Weisheit 
Bezogen auf uns, die organischen Wesen, haben wir das Buch des Lebens und das Buch des Lebens. 
Wir haben keine Bücher des Wissens, aber wir haben ein Buch der Weisheit. 

Sunny: Gibt es auf unserer Seite noch Äpfel, die mit dem Baum verbunden sind, oder sind sie alle 
gefallen? 

Alle Äpfel sind gefallen, bis auf einen, und dieser letzte war an der Quelle. Jetzt gibt es einen jahrhun-
dertelangen Kampf um die Kontrolle über den letzten noch funktionierenden Apfel. Sie sind im gan-
zen Multiversum unterwegs, um nach Äpfeln zu suchen, in denen noch irgendetwas von Leben oder 
Weisheit steckt! Und das sind nicht nur die Menschen und der tiefe Staat, sondern auch die niederen 
Astralwesen. Jeder will einen Apfel, in dem noch ein kleines bisschen Weisheit steckt. 

Der Anti-Silent Circle und einige der anderen Mitglieder des tiefen Staates hatten etwa 5 Äpfel 
erreicht, die nur noch Wissen enthielten, sie waren völlig ohne Weisheit und sie suchten für im-
mer nach dem einen goldenen Apfel, der dann den Rest der Millionen und Milliarden von Äpfeln 
im ganzen Multiversum erleuchten und diese Äpfel wieder an den Baum des Lebens binden 
würde. Aber das ist nur eine Entscheidung zwischen Quelle und AntiQuelle, und jetzt haben wir 
nur die Quelle. 

Gestern wurde der Apfel wieder mit dem Baum des Lebens verbunden 
Weil sich das Gewebe der Realität neu gewoben hat, war es endlich an der Zeit, den Apfel wieder mit 
dem Baum des Lebens zu verbinden, weil er vom Baum des Lebens getrennt worden war. Das ist die 
Hauptquelle des Apfels der Weisheit, und diese Wiederverbindung fand gestern statt. Dann wird es an 
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der Zeit sein, alle Äpfel im gesamten Multiversum wieder mit dem Baum des Lebens zu verbinden 
und nicht mit einem Baum des Anti-Lebens. 

Anfangs war ich ein wenig in Panik, denn auch wenn dort unten in der unteren Astralebene niemand 
mehr lebt, haben wir immer noch verrückte Menschen auf diesem Planeten, also fragte ich die Quelle 
erneut: «Bist du sicher?» Und die Quelle sagte: «Ja, es ist Zeit». Dann sagte ich: «Okay». Und genau das 
geschah gestern: Die Äpfel begannen, sich wieder mit dem Baum des Lebens zu verbinden. 

Vincent, das neue Oberhaupt des Anti-Silent Circle, glaubte irrtümlich, sie hätten den Apfel 

Der Orden und sein jüngster Auserwählter, Vincent, der jetzt tot ist, waren so aufgeregt, weil er allen 
erzählte, dass sie uns den Apfel zurückgegeben hat! Sieh mal, jetzt gibt er uns auch noch die Weisheit! 
Sie glaubten, ich sei ausgetrickst worden, aber nein, so funktioniert das nicht. Die Weisheit ist in einer 
leichten Sprache geschrieben und nicht etwas, das sie verstehen würden. Die Befehle kommen nur 
von der Quelle, also werden sie ihnen keine Macht geben, sondern im Gegenteil, sie werden ihnen die 
Macht nehmen, denn die Äpfel gehören uns. Sie sind Anweisungen oder Weisheiten der Quelle, wie 
der Planet in Ordnung zu bringen ist und wie du innerhalb des Naturgesetzes leben kannst. Und ver-
wechsele nicht das menschliche Gesetz mit der Natur. Eine Pflanze wächst, sie geht im Winter in den 
Winterschlaf, im Frühling kommen die Blätter wieder ‒ all das ist Teil der Funktionsweise der Natur. Die 
Natur arbeitet in perfektem Gleichgewicht, wenn sie nicht durch etwas Gegensätzliches unterbrochen 
wird. Unsere Wissenschaft beruht nicht auf Weisheit, sondern auf Wissen, denn sie wurde vom tiefen 
Staat erschaffen, damit wir die Grenzen des Wissens verstehen und akzeptieren. Und das wenige Wis-
sen, das sie uns tatsächlich gaben, stammte aus den Büchern des Wissens. 

Vincent war wieder in Montenegro in der Hoffnung, das Tor für die Unsterblichen zu öffnen 

Herr Vincent sagte: «Wir haben jetzt die Macht! Wir werden die Weisheit der Welt haben, denn ich 
habe jetzt den Apfel». Und sie waren alle zurück in Montenegro und glaubten, er würde das Tor öff-
nen und den Unsterblichen erlauben, zurückzukommen und ihnen zu helfen. Es war wirklich urko-
misch. Erst um 4 Uhr morgens klingelte mein Wecker und ich wurde wach, weil die Jungs herausfan-
den, dass die Bücher nicht mehr Wissen enthielten, was sie immer wussten. Und die Bücher enthielten 
auch keine Botschaften von den Unsterblichen, sondern die Bücher trugen meinen Namen bezüglich 
der Anweisungen, die an mich gerichtet waren. Das versetzte heute Morgen alle in helle Panik. 

Der Untergang von Vincent 
Vincent glaubte eigentlich, dass er den Apfel, der jetzt LIVE war, für sich selbst benutzen konnte. Doch 
das Gegenteil war der Fall und bedeutete seinen Untergang. Der tiefe Staat erhielt keine Weisheit für 
das, wofür er sie haben wollte, und das haben sie erkannt. Es war also ein ziemlich langer Morgen für 
mich. 

Du musst die Befehle der Quelle befolgen, das sind meine Bücher, das sind meine Äpfel, und 
wenn jemand versucht, die Äpfel für etwas zu benutzen, was nicht in den Anweisungen steht, 
und du bist nicht die Person, der sie gehören, dann ist das letztlich dein Untergang und es gibt 
nichts, was sie tun können, um diese Tatsache zu ändern. Wenn das Göttliche eine Entscheidung 
trifft, etwas zu tun, dann ist es so. 

Meine Aufgabe ist es nicht, alle Äpfel zu besitzen, sondern sie an euch Bio-Menschen zu verteilen, 
damit ihr die Weisheit der Quelle wiedererlangt. Und dieser Strom begann heute zu fliessen. Der 
Strom ist also ein Bach und kein Fluss, aber er wird mit der Zeit immer grösser werden und es gibt keinen 
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Mangel an Weisheit. Die Bio-Menschen werden also jetzt die direkte Weisheit der Quelle haben. Ihr 
werdet euer eigenes World Wide Web an Informationen haben, wenn ihr zuhört. 

Kannst du dir vorstellen, wie nervös das den tiefen Staat macht? 

Sunny: Wie können wir uns mit dieser Weisheit der Quelle verbinden? Auf die gleiche Weise wie 
jetzt? Wird sie nur stärker werden? 

Ja, es wird stärker, es wird einfacher. Die Botschaften kommen in Abhängigkeit davon, wie du es tust, 
und das kann für jeden anders sein. Für einige von uns ist es die Stimme in ihrem Kopf, für andere ist 
es eine starke Intuition. Es ist dein eigenes physisches Selbst, das dich davon abhält, der Weisheit der 
Quelle zu folgen und höchstes Vertrauen zu haben. Wenn du dich mehr und mehr mit der Weisheit 
verbindest, wirst du verstehen, wie die Natur funktioniert, und das wird den Wiederherstellungsplan 
einfacher machen. Er wird bestimmen, was zu tun ist. Wenn du also verwirrt bist, solltest du wissen, 
dass ich nicht die Quelle der Informationen bin, sondern dass du es selbst durch direkte Weisheit von 
der Quelle herausfinden musst. Aber wieder mit dem LEBEN und dem LEBEN verbunden zu sein, ver-
ändert alles. Du brauchst jetzt kein physisches Objekt namens Buch mehr, du bist das Buch mit einer 
direkten Verbindung zum Autor des Buches, das bist du. 

Wir haben viel über das Gericht im Buch des Lebens und über das Ende des Lebens gehört, aber 
es gibt kein Ende des Lebens. Ja, es gibt Menschen, die bezüglich der Erde sterben werden, dein 
physischer Körper verschwindet, aber deine Seele tut das nie, sie ist unsterblich. Irgendwann 
werdet ihr herausfinden, wie ihr euren Körper selbst reparieren könnt, und wir kommen dem 
Zeitpunkt immer näher, an dem sich die Dinge für das physische Gefäss und das physische Selbst 
wirklich ändern werden. 

Jetzt kannst du das Sprichwort «Der Apfel fällt nicht weit vom Stamm» nicht mehr auf dich anwenden, 
denn jetzt bist du tatsächlich wieder Teil des Baumes und wieder mit ihm verbunden. Ich hoffe also, 
dass du bald einen Unterschied siehst und spürst. 

by jemgroup | 12.3.2024 – V1  Seite  6



Lagebericht von Kim Goguen vom 8. März 2024

Die Geschichte der Äpfel gab es im Laufe der Geschichte 
Erinnerst du dich an die Geschichte von Eris in der griechischen Mythologie? sie war das Gegenteil 
von mir. Sie warf den Apfel der Zwietracht auf die Hochzeit eines Gottes, was der Ehe viele Probleme 
einbrachte. Es gibt auch eine russische Geschichte über die Äpfel, und natürlich gibt es auch einen 
Apfel in der Bibel. Ein weiterer 🎬  Film, in dem es um Äpfel geht, ist Assassin's Creed.  Er handelt von 
den Templern, die im ganzen Mittelalter auf der Jagd nach den Äpfeln waren. Sie begannen, die Blutlinie 
zu jagen, die die Äpfel der Weisheit und des Lebens beschützte, und sie begannen, sie durch Regres-
sionsmaschinen für vergangene Leben zu schicken, um den Apfel zu finden, der noch Weisheit hatte. 

Federal Reserve Update 

Seit heute Morgen sehen wir, wie sich die Verbindung der Federal Reserve zu den Banken und deinem 
Geld immer weiter auflöst. Die Fed hatte immer noch keinen Zugang zu den Konten der Banken, die 
früher bei ihnen geführt wurden, d.h. zu den Routing-Nummern, den IBAN-Nummern, den Target-1- 
und Target-2-Systemen, je nachdem, wo du dich auf der Welt befindest, und zu deinem SWIFT-System. 
All diese Systeme wurden komplett abgeschaltet, so dass die Fed nichts mehr sehen konnte. Und alle 
geschlossenen Kreisläufe, die in der Fed vorhanden und mit jeder einzelnen Bank über Tier 1 bis Tier 9 
verbunden waren, wurden auf die Ebene der Banken verlagert. Dann versuchten die Banken, ihre 
Kundenkonten weiterhin zu verwahren, und das ist seit heute Morgen nicht mehr möglich. 

Jetzt bist du elektronisch sozusagen eine Insel für dich allein. Diese geschlossenen Kreisläufe für jedes 
Konto in der Bank sind jetzt durch die Schienen des Key Integrated Monetary System (KIMS) verbun-
den, die immer noch als normale ACH-Überweisungen erscheinen können, weil wir nicht wollen, dass 
alle in Panik geraten. Aber jetzt bewegt ihr das Geld untereinander, ohne dass eine Bank daran beteiligt 
ist. Wenn du jetzt eine Bank anrufst oder zu ihr gehst und sagst, dass du Geld von meinem Konto ab-
heben oder eine Überweisung schicken willst, kann sie diese Funktion ausführen. Sie haben immer 
noch Zugang zu dieser Dienstleistung, denn die Banken können nur überleben, wenn sie für dich 
Dienstleistungen erbringen. Das Alphasystem würde den Banken eine Gebühr dafür zahlen, dass sie 
den Menschen diese Dienstleistung anbieten. Und es wird dort, wo der Gang zur Bank und das Abhe-
ben von Bargeld häufiger vorkommt als der Gang zum Geldautomaten oder die Nutzung anderer 
elektronischer Funktionen, etwas mehr Unruhe verursachen, denn das sind Dinge, die wir kontrollieren 
können, aber nicht das, was die Banken tun. Was uns aufhält, ist das, was wir in Dichte 1 - Ebene 1, 3, 2 
und 1 gesehen haben, und das sind Dinge, die auseinandergerissen werden. 

Sehen wir einen Ansturm auf die Banken? 
Nein, nicht mit dem, was wir heute Morgen gesehen haben. Es gab jedoch viele Versuche, die Märkte 
zum Einsturz zu bringen, besonders als sie von Apple erfuhren. 

Um den Planeten wiederherzustellen, befolge die Anweisungen der 
Quelle, nicht das Wissen 

Es waren wirklich schlimme 48 Stunden für die Kabale und es ist enttäuschend, dass ich das nicht für 
sie getan habe. Noch einmal: Diese Befehle und Anweisungen kommen von einem Ort und wir alle 
bemühen uns gemeinsam darum, sie auszuführen. Das bedeutet, dass jeder, der dies sieht, seine eige-
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nen Anweisungen erhält und du dich entscheiden kannst, ob du sie befolgst oder nicht. Manche An-
weisungen mögen sogar verrückt und abwegig erscheinen, aber wenn du sie befolgst, wird etwas 
geschehen, was geschehen muss. Dies ist Weisheit, dies sind Anweisungen der Quelle. 

Wenn du den Planeten wiederherstellen willst, musst du den Anweisungen der Quelle folgen 
und nicht dem Wissen, das der Weisheit oft zuwiderläuft. 

Leser/innen und Hellseher/innen, die auf das Wissen vertraut haben, werden diese Fähigkeiten nicht 
mehr haben. Diejenigen unter euch, die sich auf der Lichtseite befinden, gewinnen an Weisheit, und 
die Weisheit lässt sich nicht unterkriegen. Diejenigen, die mit der Quelle verbunden sind, werden die 
Weisheit weitergeben, aber die Weisheit verändert sich ständig, während das Wissen dir nur sagt, was 
alle anderen getan haben. 

Glaube daran, wie wir Wissen in unserem täglichen Leben nutzen, um herauszufinden, was in dieser 
Welt wirklich vor sich geht, was mit den Regierungen wirklich los ist. Bist du immer noch auf der Suche 
nach Wissen und nicht nach Weisheit, nicht nach deinem Instinkt, was wirklich passiert? Sobald du 
nach Weisheit suchst, wirst du den Unterschied verstehen. Wenn du online gehst und anfängst, etwas 
zu lesen, wirst du dich körperlich nicht mehr wohl fühlen, und das passiert jetzt schon vielen Men-
schen. Geh also in dich und folge deiner eigenen Führung, denn der letzte Schritt liegt wirklich in dei-
ner Hand. 

Die Anweisungen sind für die Wiederherstellung und für jeden, der das Buch lesen kann. Du kannst 
dich von überall aus mit dem Buch verbinden oder dich direkt mit der Quelle verbinden, ohne das 
Buch zu lesen. Die Bücher gehören dir, wir alle haben einen Anteil daran. Du hast eine Aufgabe für die 
Quelle zu erfüllen, eine Leidenschaft, das, was du am liebsten tust, ist deine Aufgabe. Glaube nicht, 
dass deine Aufgaben zu klein sind, du veränderst die Art und Weise, wie wir Dinge tun. Wir müssen 
den Menschen eine ganz neue Art von allem beibringen. Hör also auf, dich um Wissen zu kümmern, 
wenn es um deine Lebensentscheidungen geht, denn das kann dir niemand vermitteln. 

Sunny: Was könnte die andere Seite bezüglich dieser Informationen tun? 

Seit 6 Uhr morgens haben sie herausgefunden, dass das nicht ihre Äpfel sind, auch der Silent Circle. 
Sie haben eine Menge Veränderungen in den KI-Systemen und auf der Erde gesehen. Dinge, die sie 
auf der Erde erkennen konnten, können sie jetzt nicht mehr erkennen und Montenegro ist kein Posten 
mehr für Abraxas Kommunikation. Das war es schon lange nicht mehr, aber sie versuchen es weiter, 
weil ihre Bücher kaputt sind. Also gehen sie alle dorthin und glauben, dass sie eine bessere Verbin-
dung zur unteren Astralebene bekommen, aber sie sehen, dass es nicht funktioniert. 

Alle sahen so aus und fragten sich: Gibt es noch etwas, was sie nicht mitgenommen hat? Wie lange 
wird es dauern, bis sie alles hat? 

Jetzt bin nicht ich es, der alles hat, sondern ich habe die Weisheit, das zu ändern, das ist mein Job, und 
das ist für uns. Wenn ich meinen Job nicht mache, verliere ich auch die Weisheit, also werde ich alles 
tun, was von mir verlangt wird, auch wenn es verrückt klingt. 

Den Menschen gefällt nicht immer, was die Quelle zu sagen hat. Je mehr Licht man auf etwas 
wirft, desto klarer sieht man es, und das gilt auch für dich. Und manchmal mögen es die Menschen 
nicht, sich im Spiegel der Quelle zu betrachten. Erinnere dich daran, dass 95 % der Menschen 
jemand anderem die Schuld geben wollen und das wird auch so bleiben. Aber irgendwann werden 
wir die souveräne Verantwortung akzeptieren müssen. Du musst dich selbst ansehen, dich lieben 
und erkennen, dass die Quelle wie ein Elternteil ist. Dir gefällt vielleicht nicht, was deine Kinder 
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tun, aber du liebst sie trotzdem. Erinnere dich daran, dass es in Ordnung ist, zu sagen, dass ich 
falsch liege. Und unabhängig davon, wo wir herkommen, sind wir heute ein Mensch, also gib dir 
eine Pause und hör auf, auf das Wissen und die Bücher zu schauen, die dir sagen, dass die Quelle 
dich hassen wird, weil du xyz getan hast. Nur du bist in deinen Schuhen gelaufen und du kannst 
immer noch zu jeder Zeit zur Quelle zurückkehren. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


